

tructions d'exécuter les réparations strictement nécessaires dans les rues Plessis et Maisonneuve;

40. A l'effet d'acheter de MM. Labelle & Lessard, 850 verges sup. de dalles de trottoirs "Fort Jackson Flagstone" à \$1.45 la verge, pour terminer certains trottoirs déjà commencés avec ces matériaux ou pour faire des réparations aux trottoirs dans certaines rues.

50. A l'effet d'accorder les contrats des ouvrages ci-après mentionnés pour le département de l'Aqueduc aux plus bas soumissionnaires comme suit, savoir:

Mur de soutènement du Chemin Carlton, Pharand & Frères, \$8,450.

Grilles en Fer sur le Chemin Carlton, Jean Fittes, \$1,675.

Construction de bâtiments des chaudières, Henri Tessier, \$6,975.

Construction du Bâtiment des Pompes, Henri Tessier, \$4,975.

60. A l'effet de voter une somme de \$80,131 pour nivellements et macadamisages de certaines rues situées dans le quartier Notre-Dame de Grâce, et mentionnées à la liste annexée au rapport au Conseil;

70. A l'effet d'accorder le contrat pour la fourniture de fiches (spikes) et de clous en fil de fer aux seuls soumissionnaires MM. Caverhill Learmont & Company, aux prix de leurs soumissions, soit approximativement \$1,068.58;

80. A l'effet de recommander au Conseil que la Commission de législation soit priée de préparer un amendement au règlement No. 210, de façon à ce que la Ville ait le pouvoir de charroyer elle-même ses matériaux par voie de la Compagnie des Tramways de Montréal;

90. A l'effet de recommander le règlement des réclamations suivantes comme suit, savoir:

"Re" Dame Alida Guillet Vs. La Cité, inondation, capital, intérêt et frais	\$74.80
Antoine Paiement, maison endommagée,	10.00
Henri Lavigne, automobile brisé,	125.00
Dame Z. Nadon & Vir, chute sur trottoir, cessionnaire	80.00
F. Dalceggio, propriété endommagée,	25.00
"Re" Boilard Vs. La Cité, Dr. J. U. Bérard, services Professionnels,	40.00

Le tout formant une somme totale de \$354.80;

100. A l'effet de permettre à la Compagnie du Téléphone Bell d'ouvrir certaines rues mentionnées au rapport de l'Ingénieur en Chef pour poser des conduites souterraines, aux conditions mentionnées audit rapport de l'Ingénieur en Chef;

110. A l'effet de permettre à la Compagnie de Chemin de Fer du Grand Tronc de poser trois voies à travers la rue Lusignan entre la rue St-Jacques et le droit de passage de ladite Compagnie, tel que montré sur le plan annexé au rapport, aux conditions mentionnées au rapport de l'Ingénieur en Chef;

120. A l'effet de permettre à la Compagnie "Winter Club Limited" de construire une voûte en dessous du trottoir en face de sa propriété, No. 194 rue Drummond, aux conditions mentionnées dans le rapport de l'Ingénieur en Chef;

130. A l'effet de voter une somme de \$105,300 pour les fins de l'exécution de travaux d'égouts collecteurs absolument nécessaires pour l'égouttement de certaines portions du quartier Longue-Pointe, ladite somme étant payable, \$83,658 par la Cité et \$21,642 par les propriétaires intéressés;

140. A l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$684.13 économisée sur les gages des pompiers et d'appliquer ladite somme à compléter le montant nécessaire pour payer le salaire de 6 chauffeurs pour les nouveaux appareils automobiles, à raison de \$900 chacun par année;

150. A l'effet de voter une somme de \$55,550 pour les fins de la construction d'égouts à exécuter suivant les requêtes des propriétaires intéressés, dans différentes rues de la Cité, ladite somme étant payable \$6,200 par la Cité et \$49,350 par les propriétaires intéressés;

160. A l'effet d'accorder les contrats pour la fourniture de blocs artificiels de pavage aux plus bas soumissionnaires MM. Wm. McNally & Company, aux prix de leurs soumissions, savoir:

Public Works department has been instructed to do the strictly necessary repairs in Plessis and Maisonneuve streets.

40. That 850 superficial yards of Fort Jackson Flagstone be bought from Messrs Labelle & Lessard at \$1.45 per yard, to complete certain sidewalks which were commenced with said material or for repairs to sidewalks in certain streets.

50. That contracts for the undermentioned works for the Water department be awarded to the lowest tenderers as follows:

Retaining wall on Carlton Road, Pharand & Frères	\$8,450
Iron fence along Carlton Road, Jean Fittes,	1,675
Erection of building for the boilers, Henri Tessier	6,975
Building for Pumping Engine, Henri Tessier	4,975

60. That a sum of \$80,131 be voted for grading and macadamizing certain streets in Notre-Dame de Grâce ward, mentioned in the list annexed to the report made to Council;

70. That the contract for the supply of spikes and wire nails be awarded to the sole tenderers Messrs Caverhill Learmont & Company, at the prices of their tender, to wit about \$1,068.58;

80. That the Legislation Committee be requested to prepare an amendment to by-law No. 210 in order that the City may have the right to have its material carried to wit, about \$1,068.58;

90. That the following claims be settled as follows:

"Re Dame Alida Guillet vs. The City, flooding, capital, interest & costs	\$74.80
Antoine Paiement, House damaged	10.00
Henri Lavigne, Automobile broken	\$125.00
Mrs. Z. Nadon & Vir, fall on the sidewalk	
To the assignee	80.00
F. Dalceggio, property damaged	25.00
"Re" Boilard vs. The City, Dr. J. U. Bérard, Professional services	40.00

The whole forming a total sum of \$354.80;

100. That the Bell Telephone Co., be allowed to open certain streets mentioned in the Chief Engineer's report for the purpose of laying underground conduits, on the conditions mentioned in said report;

110. That the Grand Trunk Ry Co. be allowed to lay three tracks across Lusignan street between St. James street and the right of way of said Company, as shown on the plan annexed to the report, on the conditions mentioned in the Chief Engineer's report;

120. That the Winter Club Limited be allowed to construct a vault under the sidewalk in front of their premises No. 194, Drummond street, on the conditions mentioned in the Chief Engineer's report;

130. That a sum of \$105,300 be voted for the laying of main sewers urgently needed for the drainage of certain portions of Longue-Pointe ward, said sum payable \$83,658 by the City and \$21,642 by the interested proprietors;

140. That a sum of \$684.13 saved on the salary of firemen, be varied to make up the amount required to pay the salary of 6 chauffeurs for the new automobile apparatus, at the rate of \$900 each per annum;

150. That a sum of \$55,550 be voted for the construction of sewers according to the requests made by the interested proprietors, in the different streets of the City, said sum payable \$6,200 by the City and \$49,350 by the interested proprietors;

160. That the contracts for the supply of artificial paving blocks be awarded to the lowest tenderers Messrs. Wm. McNally & Co., at the prices of their tenders, to wit: